

Werter Katzenbesitzer

Bei Ihrer Katze wurde eine sogenannte HCM diagnostiziert. Nun möchten wir Sie bitten, an einer Umfrage über die Auswirkungen dieser Diagnose auf Ihr tägliches Leben teilzunehmen. Es handelt sich dabei um eine Studie in Zusammenarbeit mit der Universität von Guelph, Kanada.

Hierzu möchten wir Sie bitten einen Fragebogen auszufüllen. Weitere Informationen und den Fragebogen finden Sie unter dem nachstehenden Link.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Teilnahme und verbleiben mit freundlichen Grüßen das Team der Kardiologie des Tierspitals Zürich

Kopieren Sie die nachstehende URL und fügen Sie sie in Ihren Internetbrowser ein. Sie können den Fragebogen nur einmal ausfüllen.

https://uoguelph.eu.qualtrics.com/jfe/form/SV_2bhr36SFIEw5ZQO

English version:

Dear cat owner

Your cat has been diagnosed with a condition called HCM. Now we would like to ask you to participate in a survey about the impact of this diagnosis on your daily life. This is a study in collaboration with the University of Guelph, Canada.

For this purpose, we would like you to fill out a questionnaire. For more information and the questionnaire, please see the link below.

We thank you in advance for your participation and remain with kind regards the team of the Cardiology Department of the Animal Hospital Zurich

Please, copy and paste the URL below into your internet browser. You will be allowed to participate the survey only once.

https://uoguelph.eu.qualtrics.com/jfe/form/SV_2bhr36SFIEw5ZQO